
町民からの声への対応状況 

 

平成２４年９月受付分 

受付月日 項 目 意見の概要 対応・取り組み状況 担当課 

９月 ３日 おたふくかぜと水ぼうそ

うの助成について 

 他の町では、おたふくか

ぜと水ぼうそうの助成が行

われているようですが、北

栄町でも実施していいただ

きたい。 

鳥取県中部では倉吉市がおたふくかぜ

に、また、本年７月から湯梨浜町がおたふ

くかぜ、水ぼうそうに助成を開始しておら

れます。 

本町でも未来を担う子ども達の健やかな

発育支援のため、病気の発病・重症化を防

ぐとともに、蔓延防止のため、助成に向け

た検討を重ねていきたいと考えます。 

また、定期予防接種へ導入されるよう、

国へも要望していきたいと考えます。 

健康推進課 

９月２８日 ラジオ体操の音楽放送に

ついて 

毎朝６時半の放送にラジ

オ体操の音楽を流してはど

うか。毎日行えば健康にな

って、国保税の軽減にもつ

ながると思う。 

 適度な運動を継続して行うことは、健康

維持に有効であり、旧大栄町ではラジオ体

操ではないが、毎日音楽を流し体操の普及

を行っていました。 

 毎日体操ができて良いという声もいただ

いていましたが、反面、苦情も多く寄せら

れていたため、数年前に放送をやめました。 

 このような経緯があり、再度の実施は難

しいと考えますので、ご理解いただきます

ようお願いします。 

総務課・健康推進課 



９月２８日 クツベラの設置について 最近、北条公民館の調理

室と体育館に行く機会があ

りましたが、いずれも土足

厳禁となっており、帰りに

靴をはこうとしたらクツベ

ラがありませんでした。 

土足禁止とクツベラはセ

ットであるべきだと思いま

す。 

 町有の施設で土足禁止の箇所のクツベラ

設置状況を確認しましたところ、北条文化

会館や大栄健康増進センター等設置してあ

る所と、中央公民館調理室の出入り口のよ

うにない所がありました。 

 特に、調理室の出入り口等で、腰かける

場所のない所には早急にクツベラを設置し

たいと思います。 

 一方、社会体育施設は出入り口に腰かけ

る場所があるため、設置は考えておりませ

んが、ご理解いただきたいと思います。 

総務課・生涯学習課 

 

 


